

Delegation aus der Ukraine



Lyceum 208, Kyiv

Unsere Schule wurde im Jahr 1972 gegründet. Jetzt haben wir mehr als 600 Studierende. Unsere Schule ist auf Mathematik und Physik spezialisiert.

Wir glauben, dass eine gute Ausbildung nicht nur aus tiefem Wissen besteht, sondern auch aus einer warmen und freundlichen Atmosphäre, in der Kinder mit Freude lernen, ihre Meinung leicht äussern, Selbstständigkeit, Verantwortung, Selbstwertgefühl und Respekt für andere kultivieren können.

Wir wissen, dass alle Schüler*innen einzigartig begabt sind. In unserer aussergewöhnlich unterstützenden Gemeinschaft entwickeln sie positive Beziehungen und geniessen die Möglichkeit, ihr individuelles Potenzial voll auszuschöpfen. Durch ein breites Spektrum an Erfahrungen innerhalb und ausserhalb der Schule werden die Studierenden zu selbstbewussten, optimistischen, mitfühlenden und international orientierten jungen Erwachsenen, die bereit sind, ihren Platz in der Welt zu finden.

Ziel der Schule ist es, das Bewusstsein der Schüler*innen für ihre eigene kulturelle Identität und ihr kulturelles Erbe zu stärken und gleichzeitig ihr Verständnis und ihren Respekt für andere Völker, Nationen und Kulturen zu vertiefen.

Wir behaupten nicht, dass wir perfekt sind. Wir haben beides: Dinge, die wir verbessern können, und Dinge, auf die wir stolz sein können. Und wir sind immer bereit für einen offenen und ehrlichen Dialog, für konstruktive Veränderungen und Entwicklung.